

〈7月31日～8月2日 平成30年度全国高等学校総合体育大会サッカー競技大会女子 in 静岡〉

7月31日に開会式が行われ、8月1日に1回戦が行われました。

1回戦 vs 鹿児島県神村学園高等部

前半：1-1 後半：1-2 合計：2-3で1回戦敗退

遠いところから応援ありがとうございました。秋には皇后杯・四国大会、選手権の予選が始まります。

また、新たに頑張っていきたいと思っておりますので応援よろしくお願ひします!!





8月活動報告

〈8月7日～8月8日 岡山サマーカップ in岡山〉
岡山県サマーカップに参加しました。



〈8月8日～8月9日 聖泉大学 in滋賀県〉
滋賀県の聖泉大学に1泊2日で合宿へ行ってきました。



<8月11日~8月12日 ミニ国体>

愛媛県北条スポーツセンターで国体が行われました。

8月11日：高知国体 4-0で勝利

8月12日：愛媛国体 0-6で負け

香川国体に本校から8名の選手と卒業生の毛利華美が選ばれ、香川のために懸命に闘ってくれました。また、香川西の生徒が応援に行きました！



昨年卒業した久米佑妃が応援に駆けつけてくれました。現在は看護師を目指し専攻科で勉学に励んでいます。



<8月18日~8月19日 アナフキカップ・さめきなでしこサッカーリーグ>

8月18日：生島メイン・ユーヴィレッジでアナフキカップが行われました。

8月19日：さめきなでしこサッカーリーグが行われました。

v.s 太田ギャル 5-0で勝利



<8月20日～8月21日 LigaStudent ファイナル in 島根>

8月20日：作陽高校 0-13 で負け

8月21日：広島文教女子大学 0-2 で負け

その後、広島文教女子大学附属高等学校と練習試合



<8月21日～8月22日 BARICUP・播磨フェスティバル>

8月21日～8月22日：愛媛県今治市で BARICUP が行われました。

8月22日：播磨フェスティバルに参加しました。



長いようで短い夏休みが終わりを迎えようとしています。

保護者の方々のご協力もあり、大きなケガもなく無事に2学期を迎えられそうです。

今後も、いろいろとご心配をおかけすることがあると思いますが、あたたかく見守って下さい。

9月になりますと皇后杯の四国大会、選手権の予選など様々な大会があります。

目標である全国ベスト8を達成できるようまた頑張っていきますので応援よろしくお願いします。



8月24日 こんぴらさんに登ってきました！！